



Alexis Darras

PAYS REPRÉSENTÉ

Belgique

UNIVERSITÉ REPRÉSENTÉE

Université de Liège

SECTEUR DE RECHERCHE

Sciences et Techniques

 /Alexis Darras

 @Alexis_Darras

MA THÈSE EN
180
SECONDES

TITRE DE LA THÈSE

Evaporation sous champ de gouttes de colloïdes superparamagnétiques

PRÉSENTATION DU CANDIDAT

Alexis Darras est entré dans le monde scientifique lors de sa participation aux Expo-Sciences des Jeunesses Scientifiques. Son projet fut sélectionné pour représenter la Belgique à l'Exposition Internationale de Tunis ainsi qu'à l'édition lisboète du European Union Contest for Young Scientists (EUCYS) en 2010. Ces deux concours requéraient déjà une présentation de vulgarisation scientifique.

Depuis, diplômé d'un Master en Sciences Physiques, Alexis a commencé une thèse au sein de l'Unité de Recherche CESAM (Complex and Entangled Systems from Atoms to Materials) de l'ULiège avec un poste d'Aspirant F.R.S-FNRS (Fonds de la Recherche Scientifique). Néanmoins le souci de la vulgarisation et de la diffusion des sciences ne l'a pas quitté et il reste actif dans ce domaine, notamment à travers les expositions de l'asbl Science & Culture ainsi que, cette année, le concours MT180.



Ma Thèse en 180 secondes

Finale Internationale 2017

www.mt180.be